

入学式 & 歓迎集会・遠足



4月7日(金)入学式でした。西海小学校にも10名の新入生が入学しました。キラキラと目を輝かせて、入学式に臨む姿に笑顔で迎えにはいらませんでした。元気いっぱいの子年生を仲間迎え、西海小学校88名で1年間頑張っていきます。

新入生の紹介・呼名では、大きな声で「はい」と返事をして、お辞儀することができました。入学式への参加の態度もとても上手でした。これから仲良くしていきましょうね。



歓迎集会・歓迎遠足

前日までの雨がうそのようにすっきりと晴れ渡り、気持ちの良い遠足日和となりました。

歓迎集会は、ここ数年はコロナウイルス感染防止の観点から、屋外での実施でしたが、今年度は体育館で、各学年の歓迎の出し物を取り入れて実施しました。



1年生の紹介

6年生がサポートしながら、1年生は自己紹介をしました。インタビュー形式で、好きなものを上手に伝えることができました。



プレゼント

1年生一人一人にプレゼントを準備し、手渡しました。1年生もとても嬉しそうでした。



猛獣狩りゲーム

〇×クイズ

全校での遊びは「猛獣狩りゲーム」と「〇×クイズ」6年生が、全校を楽しませようと工夫して楽しい活動を考え、実践しました。

遠足フォトグラフィー

